

8 MARZO

DÍA INTERNACIONAL DE LAS MUJERES

Programa de actividades

*Todas las actuaciones enmarcadas en el presente programa se realizarán atendiendo a la normativa vigente establecida por salud publica frente al COVID-19

Ejea impregna la piel de cada una de las mujeres que vivimos en ella, y nosotras le devolvemos su presencia dándole vida, haciéndola más cálida y humana.

Mujeres que arrastran su esencia por cada una de sus arterias, calles y plazas envolviéndola y llegando a cada uno de sus rincones. Adonde no llega una, continúa la siguiente, pero entre todas la completamos y conectamos.

Esa unión es la que hace un futuro deseable, marcado por un presente y un pasado de lucha, esfuerzos y reivindicaciones. Ejea y sus Pueblos tienen mirada de mujer y eso se percibe en cada uno de los espacios en los que cada mujer vive, siente, trabaja y comparte.

Este 8 de marzo las calles de Ejea y Pueblos no se llenarán de mujeres, pero lo haremos con la memoria de esos días compartidos y con la esperanza de volver a mirarnos y alzar la voz, esa voz unida que convierte a Ejea en un lugar más justo, más igualitario, más diverso, más posible... Esa voz que afirma: Ahora, hoy y siempre...

8-M. Juntas somos más fuertes.



DÍA INTERNACIONAL DE LAS MUJERES

MARZO 2021

Viernes 5



Proyección del documental "María Domínguez. La palabra libre", dirigido por la realizadora aragonesa Vicky Calavia. A continuación, coloquio con la directora.

Sábado 6





(L) 18.30 Sala de Expo. de la Casa Parroquial

Inauguración de la exposición de acuarelas "Aqua, luz y color" de la pintora ejeana Monse Millas.

Domingo 7



Plaza María Domínguez

Escultura en homenaje a María Domínguez, obra de la artista Mª Victoria Arbeloa





(L) 18.00 Teatro de la Villa

Dramatización de la conferencia "Feminismo" pronunciada por María Domínguez en Ejea de los Caballeros e integrada en su libro "Opiniones de Mujeres".

Puesta en escena realizada por la actriz *Minerva Arbués*, bajo la dirección de Alfonso Palomares.

Lunes 8



A través de redes sociales

Presentación del vídeo "8M. Juntas somos más fuertes".

Presentación del vídeo "Hay algo en mí" en colaboración con la Oficina de Juventud



8-M. Juntas somos más fuertes.

Lunes 8





Conferencia telemática a cargo de *Erick Pescador*. Sociólogo y sexólogo, especialista en Igualdad, masculinidades y prevención de violencias machistas: "Otras posibles formas de ser hombre sin violencia".



Inscripción:

¡Abre tu cámara del móvil! El QR te llevará directo a la página, o a través del enlace: https://n9.cl/f3w6

Viernes 12



🗅 18.00 👂 Museo Aquagraria

Conferencia a cargo de la psicóloga ejeana Eva Ciudad: "Hábitos de gestión del tiempo y cuidados para mamás". Inscripción previa: Aquagraria. Habrá servicio de ludoteca.





(L) 19.30 Centro Cívico Cultural

Cine, con la proyección de la película "The Glorias". Dirección: Julie Taymor. EE.UU, 2020.

Viernes 19





(L) 19.30 Centro Cívico Cultural

Cine, con la proyección de la película "Manual de la buena esposa". Dirección: Martin Provost, Francia, 2020.

Viernes 26





(L) 19.30 Centro Cívico Cultural

Cine, con la proyección de la película "La boda de Rosa". Dirección: Icíar Bollaín. España, 2020.



LAS MUJERES **DE LA LUNA**

Propuesta teatral para realizar en las aulas de los Colegios de Educación Primaria de Eiea de los Caballeros v Pueblos

22 - 26 de marzo y 12 - 16 abril

Nuestra Luna nos habla de la convulsa historia de la Tierra y de todo nuestro Universo, pero su superficie también refleja la historia, paradojas y contradicciones del ser humano.

Los accidentes selenográficos constituven un registro intacto de la formación de la zona del Sistema Solar más cercana a la Tierra. Y su nomenclatura es el reflejo de los claroscuros de nuestra sociedad. Así, de los 300.000 cráteres que existen en la Luna, 1.586 están dedicados a personas, y de ellos únicamente 31 están nombrados en honor a las mujeres, la mitad de ellos están en la cara oculta y la otra mitad en la visible.

Estos números evidencian que quienes han contribuido al avance de la ciencia han recibido un reconocimiento muy desigual. Esas Mujeres de la Luna, mujeres pioneras con una vida apasionante, nos darán la

oportunidad de contar historias olvidadas. Con este proyecto teatral de la Compañía NORABOLA Producciones -LAS MUJERES DE LA LUNA-, protagonizado por un actor y una actriz, invitaremos a los escolares a reflexionar sobre este hecho y, sobre todo, a brindar la oportunidad desde el Área de Derechos Sociales, Calidad de Vida y Servicios Ciudadanos de conocer mejor la vida de estas 31 mujeres, en su mayoría científicas y filósofas, y cuáles son los méritos que les condujeron a recibir ese honor, haciendo especial hincapié en el trato discriminatorio que, en cualquier época, ha recibido la mujer respecto al hombre, solo por el hecho de ser mujer.

Tendremos, en definitiva, la oportunidad de conocer estas historias olvidadas de amor, dolor v valor, de triunfos insólitos alcanzados por la perseverancia, y de tragedias inducidas por las circunstancias.

@igualdadEjea



igualdad@aytoejea.es





976 677 537